



Erstellt durch Bauamt

Gemeinderat

öffentlich

Entscheidung

28.07.2022

Zwischenbericht und Punktesammlung des Lärmaktionsplanes

Bisherige Beschlüsse im Gemeinderat / Ausschuss für Umwelt und Technik / Verwaltungsausschuss zum Thema am 20.05.2021

Sachdarstellung:

Die Stadt Hüfingen ist gemäß § 47e Abs. 1 des Bundesimmissionsschutzgesetzes (BImSchG) i.V.m. § 6 Abs. 6 der Immissionsschutz-Zuständigkeitsverordnung für Baden-Württemberg (BImSchZuVO) zuständig für die Aufstellung eines Lärmaktionsplanes in ihrem Gebiet.

Die Landesanstalt für Umwelt Baden-Württemberg (LUBW) hat die Lärmkartierung für die Hauptverkehrsstraßen mit einem Verkehrsaufkommen von 8.200 Kfz/Tag durchgeführt. Für die Stadt Hüfingen sind von der Kartierung die Bundesstraßen B 31 und B 27 sowie die Landesstraße L 171 zwischen B 31 und nördlicher Gemarkungsgrenze betroffen. Die Stadt hat hierzu in der Lärmaktionsplanung Stufe 2 bereits einen qualifizierten Lärmaktionsplan erstellt. In Stufe 3 muss der Lärmaktionsplan nun fortgeschrieben werden. Dabei werden neben dem von der LUBW kartierten Abschnitt auch weitere freiwillige Strecken kartiert:

- die Landesstraße L 171 OD Mundelfingen,
- die Landesstraße L 171 OD Hausen vor Wald,
- die Landesstraße L 181 Schaffhauser Straße,
- die Landesstraße L 181 Bräunlinger Straße
- die Hochstraße

Das beauftragte Büro Rapp AG, Freiburg, erstellte einen Zwischenbericht des Lärmaktionsplans, bestehend aus einem Bericht zur Lärmkartierung mit entsprechenden Lärmbelastungskarten sowie einer Wirkungsanalyse und einer Abwägung der Lärminderungsmaßnahmen. Im Rahmen einer frühzeitigen Beteiligung fand ein Interessensaustausch mit Unternehmen sowie mit Bürger:innen statt. Der Zwischenbericht mit dem Maximalkonzept sowie die Ergebnisse der frühzeitigen Beteiligung werden in öffentlicher Sitzung von Herrn Wolfgang Wahl (Rapp AG) vorgestellt.

In einem nächsten Schritt erfolgt die Festsetzung der Lärminderungsmaßnahmen sowie die Durchführung der Beteiligung der Öffentlichkeit und Behörden/Träger öffentlicher Belange.

Beschlussvorschlag:

Ergibt sich aus der Diskussion.